



31.12.2024 00:00 CET

Ein Weihnachtswunder für Bärenherz: Dank an den Marktkauf Markkleeberg

Seit 2021 erfüllt der Marktkauf Markkleeberg mit seiner Wunschbaumaktion Herzenswünsche aus dem Kinderhospiz Bärenherz. Auch in diesem Jahr verwandelte sich der Weihnachtsbaum im Markt in ein Symbol der Nächstenliebe: Kundinnen und Kunden nahmen Wunschkugeln vom Baum, besorgten Geschenke und spendeten großzügig.

Am 23. Dezember fand die offizielle Spendenübergabe statt. Marktkauf-Geschäftsleiter Olaf Schultze und sein Team überreichten beeindruckende 1.455,31 Euro in bar sowie zahlreiche Sachspenden, die den Alltag im Kinderhospiz bereichern. Von Einkaufsgutscheinen, Leinwänden und

Bastelmaterial über Tee, Kaffee und Kakao bis hin zu Softbällen, Erinnerungsalben und Kinotickets – jede Spende hilft, Familien wertvolle Momente zu schenken. Besonders die Erlebnisgutscheine für den Zoo, Belantis, das Kino oder die Sachsentherme bedeuten für betroffene Familien kleine Auszeiten vom schweren Alltag.

Im Namen aller Kinder, Familien und des gesamten Bärenherz-Teams sagen wir von Herzen Danke! Danke an den Marktkauf Markkleeberg, an alle Mitarbeitenden und an jede einzelne Person, die mitgemacht hat. Ihre Unterstützung schenkt Freude, Geborgenheit und unvergessliche Erlebnisse.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de